



Fernández Noroña tunde al PAN por alegar fraude electoral



El miércoles 5 de junio se llevó a cabo el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) siendo el tema principal el conteo de votos y la impugnación de las elecciones del pasado domingo 2 de junio. Por lo que representantes de Morena, PT y PVEM tuvieron un encontronazo con los integrantes de la coalición PAN, PRI y PRD.

Fue el diputado por el PT, Gerardo Fernández Noroña quien arremetió contra el bloque opositor, “Es patético su discurso, treinta por ciento de diferencia y siguen regateando. Y no son capaces de hacer el más mínimo autocrítico ejercicio”, dijo.

De igual manera, denunció que la oposición habría intentado golpear con todo tipo de acciones a la coalición gobernante. Y celebró los resultados emitidos por el INE desde la madrugada del 3 de junio, una vez finalizó la elección de 2024.

Otra de las respuestas emitidas por Noroña fue la recomendación que les dio a los partidos del PRI, PAN y PRD, para que realicen una autocrítica y vislumbren sus fallas. “No hay el más mínimo sentido de autocrítica. En 2006 nos hicieron un fraude electoral monstruoso y con .56, poco más de 200 mil votos de diferencia. Menos de dos votos por casilla, no quisieron hacer el recuento del 100 por ciento”, aseguró.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Fernandez-Norona-tunde-al-PAN-por-alegar-fraude-electoral-20246643>